

New Heroes

学年通信

2号

「関わり合いをとおして自己理解・他者理解を深め、誰かの役に立てる喜びをもてる生徒」へ

各学級の級訓決定

各学級で話し合い、1年間目標として掲げる級訓が決まりました。級訓は決めて終わりではなく、毎日大切にすることから意味があります。学級全員で大切にして成長していきましょう。1年後、この学級でよかったと思える学級にするには一人一人の心がけが必要です。

学級	級訓	意味
1組	サトピカEG	サトシとピカチュウのように仲良く協力していこう。そしてEG(エンジン)のようにみんな(部品)で一つになって前進していこう。
2組	メロンパンナちゃん	メロンパンの外はカリカリ、中はふんわりのように全員でふんわりとした優しさをもって団結していく。
3組	キセキの讚組 ～29色のきなこもち～	奇跡的に出会った29人がそれぞれの個性(色)を大事にしなが、き(協力し合う)・な(仲良くする)・こ(困っていたら助ける)・も(目標に向かって努力する)・ち(力いっぱい挑戦する)の気持ちをもち、お互いに讚え合いながら軌跡を残していく。
4組	アクション仮面 ～とにかく元気な、みんなが思いやりをもって、もっとも楽しい、TOPクラスの1年4組～	人のために行動(アクション)を起こす Hero 集団になる。いつも全力で前向きに頑張り、友達や仲間と助け合い、つらいことも乗り越えられるクラス。
5組	常笑軍団	どんなことにも協力し、個性を大切にすることで全員が笑顔でいられて、周りから憧れられる集団。
6組	Polaris	ポラリス(北極星)のように目標となるクラス。1番を目指して輝け6組!! 協力+メリハリ+仲間を大切に=みんなの楽しい6組。

「食は命の源」

1年生のどの学級も給食をよく食べます。学級でお代わりをする姿があります。そのせいか、毎日ほとんど残菜が出ません。きっと作っている給食センターの人や材料を提供している生産者の人は、このことを知ったら嬉しいでしょう。体も心も大きくなる時期です。学校でも家庭でも、きちんと栄養をとると中学校生活が充実します。



「委員会や係活動始まる」

委員会が決まり、委員会としての役割を理解して行動に移せる人がいます。文学委員の生徒は「今年からマンガを貸し出せるようになったけど、読むのは家でお願います」と学級に伝えました。給食委員の生徒は、配膳室で食缶の準備や片付けに責任をもって取り組んでいます。自分の役割を果たすことも「New Heroes」の表れだと思います。



「仲間の表彰を称える仲間」

2組の高橋二子さんが「三好池桜マラソン大会5km女子の部」で第1位。6組の渡邊大陸さんが「2024全日本ジュニアスキー選手権榎池大会スノーボード スロープスタイルの部、ビッグエアの部」で第1位を受賞しました。二人の栄誉を称え、1年生の仲間からは大きな拍手で祝福されました。仲間の良さを認め合える集団は素敵ですね。

